



Mixed-Relay-Strategie Weltcups Saison 24-25

Version 04.09.2024

1. Daten ISMF Mixed-Relay Weltcup

- ISMF Mixed-Relay Arinsal 26.01.2025
- ISMF Mixed-Relay Boi Taüll 02.02.2025
- ISMF Mixed-Relay Bormio 23.02.2025
- ISMF Mixed-Relay Val Martello 22.03.2025
- ISMF Mixed-Relay Villars 04.04.2025

2. Strategie

- Wettbewerbsfähige Teams aufstellen, um die Quotenplätze für die Olympischen Spiele 2026 zu erreichen.
- Den derzeitigen Top-Kandidaten im Sprint, Erfahrung im Mixed-Relay geben (gezeigte Leistungen im Sprint Saison 23-24).

3. Anzahl Teams

- Fünf Teams werden selektioniert, um in der Saison 24-25 an den Mixed-Relay teilzunehmen.
- Maximal drei Teams werden bei jedem Weltcup an den Start gehen.
- Ein A-Team wird bei jedem Weltcup bestimmt und ist das Team, das ins A-Finale einzieht.

4. Selektionen

- 4 Männer- und 3 Frauenplätze werden auf der Grundlage der Zeiten vergeben, die in den beiden Selektionsrennen für das Mixed-Relay im Dezember erzielt wurden (unabhängig von der Art des Kaders des Athleten).
- Drei weitere Athleten (zwei Frauen und ein Mann) werden automatisch ausgewählt, um die Mixed-Relay 24-25 zu laufen (Erklärung der Selektion unten). Diese drei Athleten müssen trotzdem die beiden Selektionsrennen bestreiten, um zu entscheiden, in welchen Teams sie eingesetzt werden.
- Eine Reihenfolge der Athleten (von 1 bis 5) wird bei den Frauen und Männern auf der Grundlage der in den beiden Mixed-Relay-Selektionsrennen erzielten Zeiten festgelegt (die Zeiten werden addiert).

Die folgenden Kriterien werden berücksichtigt, um die Planung der Mixed-Relays durchzuführen:

- Zeiten, die in den beiden Selektionsrennen für die Mixed-Relayerzielt wurden.
- Saisonplanung der Athleten.
- Taktik, um die Olympia Quote-Plätze zu erreichen (im Mixed-Relay sowie im Sprint).

Die Selektionskommission behält sich das Recht vor, während der Saison Änderungen aufgrund der Form der Athleten, Verletzungen oder anderer nicht vorhersehbarer Faktoren vorzunehmen.

Selektion der direkt ausgewählten Kandidaten

Folgendes Kriterium wurde berücksichtigt:

- Addition der vier besten Ergebnisse im Sprint in der Saison 23-24 (ISMF-Punkteskala).
- ➔ Die Athleten mit einer deutlich höheren Gesamtpunktzahl als die anderen Athleten wurden ausgewählt. Es wurde eine Rangliste der Frauen und eine Rangliste der Männer erstellt.

Selektionierte Athleten:

Frauen: Marianne Fatton und Caroline Ulrich

Männer: Arno Lietha

Diese drei Athleten werden zu den fünf Teams gehören, die ausgewählt werden, um in der Saison 24-25 die Mixed-Relay zu laufen.

5. Selektionskommission

Die Selektionskommission des nationalen Verbandes setzt sich zusammen aus:

- Urs Stöcker, Ressortleiter Leistungssport (entscheidende Stimme bei Gleichstand)
- Denis Vanderperre, Chef Leistungssport
- Jean-Philippe Fartaria, Elite Nationaltrainer
- Esteban Hofer, Elite Nationaltrainer

6. Kommunikation

Der nationale Verband gibt das Selektionskonzept online auf der Website des Schweizer Alpen-Clubs SAC bekannt. Die definitive Selektionsliste wird vom Chef Leistungssport per E-Mail mitgeteilt.

7. Agenda

Anfang Januar 2025 werden die fünf Männer und fünf Frauen kontaktiert, die ausgewählt wurden, um bei den Weltcups in der Saison 24-25 Mixed-Relay zu laufen. Ziel ist es, im Voraus festzulegen, welche Teams wo und in welcher Reihenfolge laufen.

Offizielle Bekanntgabe der Selektion: 10.01.2025

Bern, 04.09.2024



Denis Vanderperre

Chef Leistungssport Swiss Ski Mountaineering SAC

Club Alpin Suisse CAS | Schweizer Alpen-Club SAC

Schweizer Alpen-Club SAC
Club Alpin Suisse
Club Alpino Svizzero
Club Alpin Svizzer

